

AES ALCALÁ, www.aesalcala.com es Wordpress.com y gratis!  
 Ya podrían conceder más licencias. Yo podría conceder

CANDELA  
 el mejor restaurante

Zona vip y gratis!



23 de septiembre, 2009  
 23 de septiembre, 2009

## Viviendas al alcance de mileuristas

Comparte:

Escrito por J.L.Enríquez



La crisis del ladrillo tiene en Espartales Norte un balón de oxígeno, donde además de construir 3.308 viviendas con algún tipo de protección favorece el mantenimiento del empleo ya que cada vivienda que no se construye significa que tres personas pasan a engrosar las listas del paro. Ayer se puso la primera piedra de Vitra Espartales, cooperativa de viviendas de CCOO, que construye 178 pisos protegidos para sus socios, una gran parte de ellos menores de 35 años y mileuristas.



Garantizar el acceso a la vivienda de las rentas bajas y contribuir a la creación de empleo es el objetivo que cumple la construcción de 178 pisos protegidos de la cooperativa Vitra en el Consorcio Espartales Norte. En ambas premisas coincidieron ayer los responsables de la cooperativa ligada a CCOO así como las administraciones que componen el desarrollo urbanístico de Espartales Norte, promovido por un consorcio público integrado por la Comunidad de Madrid (55%) y el Ayuntamiento (45%).

Y es que los cooperativistas de Vitra, muchos de ellos menores de 35 años y mileuristas, tendrán en otoño de 2011 una casa propia en Espartales Norte en un proyecto social alejado de la especulación y a un precio asequible. Esta promoción, la séptima de Espartales Norte que está en marcha, está formada por catorce portales con viviendas de 1, 2, 3 y 4 dormitorios y todas con una plaza garaje y un trastero incluidos en el precio, que oscila entre los 98.700 y los 175.700 euros.

Aunque las obras empezaron en julio, la consejera de Medio Ambiente, Vivienda y Ordenación del Territorio, Ana Isabel Mariño, presidió ayer la colocación de la primera piedra de la construcción de los 178 pisos protegidos en un acto que puso de acuerdo a todos los presentes: la apuesta por la construcción de vivienda protegida, y más aún en tiempos en los que el ladrillo se ha hecho añicos. La consejera reconoció que la construcción de vivienda protegida es "un instrumento más para la reactivación económica" y "un fin en sí mismo porque hace accesible la vivienda a los ciudadanos". En este sentido, tanto el presidente de Vitra, Francisco Naranjo, como los representantes de CCOO destacaron la importancia que tienen los ayuntamientos a la hora de poner suelo público para la construcción de viviendas que gozan de algún tipo de protección.

En este ambiente, el presidente de Vitra lanzó un guante al alcalde, Bartolomé González, para que en calidad de presidente de la Federación de Municipios de Madrid los ayuntamientos lleguen a acuerdos para el desarrollo local y el empleo para favorecer la vivienda protegida. Por su parte, Bartolomé González alabó la profesionalidad de Vitra y expresó su convencimiento de que en la parcela adjudicada a esta cooperativa "nunca habría problemas".

En Espartales Norte se van a edificar un total de 3.990 pisos, de los que 3.308, un 83% tendrán algún tipo de protección.

Comentarios (2)

### Escribir comentario

Nombre

Título

Comentario

Pequeño | Grande

security image ...  
 kualv

Escribe los caracteres de la imagen

## Diario Ciudadano

¿Sabe dónde está este lugar?



**Concurso:** ¿Sabe dónde está este paraje de Alcalá?, ¿no? Conozca la respuesta el próximo jueves en diariodealcala.es.

### Bautiza una calle



**Participa:** El Ayuntamiento ha puesto nombre a las calles de Espartales Norte, ¿qué nombre pondrías tú a una calle?

### Envíanos la mejor foto de tus vacaciones y danos envidia



**Gana una cena:** ¿Has enviado una foto de tus vacaciones? Conoce el ganador de una cena en el Candela en diariodealcala.es.

### El Blog de la Redacción

El blog de la redacción **Diario de Alcalá**

¿De qué hacemos el editorial esta semana?

### Cartelera de cine de Alcalá



**Malditos bastardos.** Tarantino está detrás de este filme inspirado, a su modo, en la II Guerra Mundial, en la que Brad Pitt es un bastardo con gracia.

- BLOG DE CINE: 13 y 1/2

### Quejate, propón soluciones

Si algo no te gusta, denúcialo. Y si tienes una idea para tu calle, barrio o ciudad, escríbela.

### Recetas de cocina fáciles de hacer

¿Tienes una receta que hace furor? Propón tus platos mágicos. Hoy proponemos **Salmorejo bicolor**. Un plato tradicional pero con un toque muy original.

facebook **Diario de Alcalá**

### Avisanos, enviemos un reportero

¿Quieres que el Diario haga una noticia de algo de tu interés? Avisanos y la publicaremos aquí y